

# L'ÉCHO DES MONTAGNES

## VOYAGE, VOYAGE!

Enfin!

Bientôt neuf mois qu'on en parlait: Seytroux!

Rendez-vous matinal devant l'école, armés de notre courage et de notre sac à dos, il était grand temps de dire au revoir à nos parents. A nous l'aventure, les alpages, le grand air et les sommets enneigés. Direction la gare de Lyon pour embarquer dans notre TGV vers Annecy et la Haute-Savoie.

Un dernier trajet en car pour atteindre enfin notre terre promise: l'écho des montagnes, notre chalet de Seytroux. Accueillis par

Christelle, nous avons découvert le restaurant puis notre chambre et enfin la classe.

Ce soir, on se couche tôt, car dès demain les choses sérieuses commencent!



*Ce matin, on a quitté l'école et nos parents pour aller à la gare de Lyon.*

*On a pris le TGV pour aller à Annecy. Dans le train, nous avons joué à puissance 4 et nous avons pris notre pique-nique. Ensuite, nous avons pris un autre car jusqu'à Seytroux! En arrivant, nous avons joué dans l'herbe puis nous avons pris notre goûter et enfin nous sommes allés dans le chalet pour découvrir notre chambre et notre classe!*